

Exchange of Good Practices on Talent Management in VET (Intercambio de buenas prácticas en la gestión del talento en la FP) en Reus, España

Open Europe acogió en Reus, España, la segunda visita de estudio del proyecto 'Exchange of Good Practices on Talent Management in VET' del 2 al 5 de mayo de 2022.

Durante la visita, se visitaron tres centros educativos: *Escola d'Art i Disseny* de Reus, *Institut Cal-lipolis*, e *Institut Pere Martell*. También hablamos sobre algunas estrategias y metodologías que tiene España sobre cómo identificar el talento en los estudiantes de FP y posteriormente compartimos algunas buenas prácticas entre los socios. Todo este trabajo se realizó con el fin aprender sobre todas estas ideas nuevas y/o diferentes para implementarlas en nuestros propios centros e instituciones educativas europeas.

Aprovechando para conocernos y la visita de estudio en la *Escola d'Art i Disseny* de Reus

El primer día comenzó en la oficina, donde se hicieron presentaciones entre algunos de nosotros ya que no nos conocíamos previamente. A continuación, se presentó la agenda con todas las actividades que íbamos a realizar durante la estancia en Reus.

Una vez terminada la presentación, nos dirigimos todos juntos hacia la *Escola d'Art i Disseny* de Reus, la primera actividad que teníamos prevista. De camino hacia allí, tuvimos la oportunidad de ver algunos edificios modernistas emblemáticos de la ciudad.

Una vez que llegamos al edificio, nos recibieron muy amablemente y nos hicieron un breve resumen de todo lo que haríamos y veríamos durante nuestra visita. A continuación, empezamos a descubrir todas las instalaciones disponibles y conocimos a algunos de los estudiantes. Tuvimos la oportunidad de escuchar una breve presentación del proyecto final en el que estaban trabajando los estudiantes de infografía. Aprendimos mucho de ellos y nos fascinó lo mucho que sabían sobre el tema. Después, nos sentamos en una sala con el director de la escuela, junto con algunos profesores. Nos dieron mucha más información sobre los cursos que se imparten, las salidas profesionales que ofrecen sus estudios, los exámenes que hay que hacer para acceder al centro, las prácticas que pueden acceder los alumnos cuando terminan sus estudios, el número de alumnos que asisten a las clases, etc. Todas nuestras preguntas y dudas fueron atendidas sin reparos.

Terminamos la visita y nos fuimos a comer a un restaurante de la zona, donde nos conocimos un poco más. Cuando terminamos de comer, visitamos algunos de los lugares más emblemáticos de Reus, como el *Centre de Lectura*, la *Casa Navás*, la *Plaça del Mercadal*, la *Plaça Prim*, algunas calles y parques del centro de la ciudad, etc. Para terminar el día, fuimos a *Ross Como En Casa*, donde disfrutamos de una deliciosa

merienda-cena. Por la noche, fuimos a ver un ensayo dels *Xiquets de Reus* que nos enseñaron cómo hacen las famosas Torres Humanas Catalanas, els *castells*.

Visitando las instalaciones del *Institut Cal-lipolis* y del *Institut Pere Martell*

El segundo día, cogimos el autobús a Tarragona para ir al *Institut Cal-lipolis* y al *Institut Pere Martell*. Cuando llegamos nos esperaba el responsable de movilidad del complejo, dispuesto a mostrarnos las instalaciones.

La visita empezó con una breve presentación teórica del modelo de FP en España y de las instalaciones del lugar, y después el responsable nos guió por los diferentes edificios donde se imparten algunas especialidades. Tuvimos la oportunidad de visitar algunas clases y zonas de talleres relacionados con mecánica, neumática, electrónica, carpintería y algunas oficinas relacionadas con estas clases también.

Al finalizar la visita tuvimos un pequeño descanso, y después continuamos con la visita en el *Institut Cal-lipolis*, donde las instalaciones y cursos están más orientados a peluquería, masajes, maquillaje, enfermería y ciertas áreas de laboratorio. El personal fue muy amable y profesional con el tour que nos dieron, y a la vez muy detallado respondiendo también a todas nuestras preguntas.

Para comer, fuimos al centro de Tarragona, donde pudimos comer algo de comida típica española. Después hicimos una visita de algunos lugares importantes, históricos y turísticos de la ciudad como fue la capital del Imperio Romano española. Por último, tuvimos tiempo de ver el mar y caminar por la playa.

Compartiendo buenas prácticas y diferentes metodologías en la oficina

El jueves, nos reunimos en la oficina y OpenEurope hizo una presentación sobre diferentes temas. En primer lugar, hicimos una introducción a las políticas de gestión del talento en España en el ámbito de la FP, después hablamos de la igualdad de oportunidades y la gestión del talento para los desfavorecidos, ya que era nuestro objetivo en esta visita de estudio. Finalmente, compartimos algunas metodologías y prácticas españolas sobre la detección de talentos ocultos y creamos un debate para que los otros socios se unieran y hablaran sobre las metodologías y realidades de todos estos temas en sus países.

Después de esta sesión que nos llevó toda la mañana, entregamos los certificados y por la tarde, los socios tuvieron tiempo libre y pudieron visitar algunos lugares de Reus y comprar recuerdos y comida típica de España.